



N° 48 (anc. 168, puis 25 de la rue Châtelaine) — Maison ancienne à deux étages située derrière le n° 46.

Censive du chapitre de Saint-Jean-au-Bourg ; menu cens de 6 deniers.

Maison « où pendoit l'enseigne de la Croix ». Vers 1650, à Pierre MARTIN, conseiller au bailliage. En 1675, à Claude BUGNIATRE, conseiller au bailliage, du chef de sa femme. En 1741, à Jean-Baptiste BUGNIATRE, bourgeois de Laon, son fils. En 1751, à Jean-Baptiste BUGNIATRE, avocat, son petit-fils (60). André-César-Gabriel LAURENT, juge au tribunal, la donna en dot à sa fille, Geneviève LAURENT, mariée en 1791 à Antoine-Louis-François-de-Paul CARLIER, avoué. En 1798, elle était passée à Marie-Louise-Charlotte-Gabrielle ENGAIGNE, veuve d'Antoine MELLEVILLE, libraire. En 1812, à la veuve DOGNÿ, marchande, retirée à Vorges en 1822. Propriété de Charlemagne PRAT, imprimeur, en 1836, le n° 48 était occupé en 1844 par Ernest Maréchal, son successeur.

Origine : Création d'après une potence d'enseigne de RIBEAUVILLE.

Réalisation Paolo Da ENCARNACAO de Coucy les Eppes.

Financée par la Ville de LAON et la Société des Amis de Laon et du Laonnois.

Installée le 6 juillet 2012